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Splendida collaborazione

Gli avventurieri più uniti che mai
GRANDE FESTA ALL'ACCADEMIA DEGLI AVVENTURIERI

Una serata di dimostrazioni
Sono ormai mesi che viaggio 
con gli avventurieri di Talsea 
e, sono altrettanti mesi che 
scrivo vari articoli per il Foglio 
Verde.
Quindi tanti sono stati i 
momenti condivisi con loro 
vedendoli all'opera con diversi 
nemici e alleati. Posso citare i 
Pirogeni ad esempio, come 
posso citare l'incontro con 
Orchi e Goblin, i Nottiferi e 
tanti altri.
Ma nella spedizione avvenuta 
ad Ombroso ho visto qualcosa 
di spettacolare avvenire fra 
teurghi, arcanisti, alchimisti e 
artefici. Questo quartetto i 
cui studi sono seguiti dai 
collegi degli Alfieri, Madragola, 
Ruota Dentata e Fenice si 
sono prodigati a raccogliere 
tutto ciò che necessitava al 
corretto svolgimento della 
missione. Ma non da meno 
sono stati i nostri guerrieri 
che vegliando sui compagni li 
hanno protetti da possibili 
attacchi. Con orgoglio posso 
dire che senz perdere troppo 
tempo hanno tutti impiegato 
le proprie energie per 
raggiungere il comune 
obbiettivo.
Vederli muoversi come un 
ingranaggio perfetto ci fa ben 
sperare che in futuro sempre 
più incarichi possano essere 
svolti con cotanta e 
minuziosa precisione.

Magnus Gladio

Si è tenuta nel giorno 28 di Ombroso, una grande festa con dimostrazione ad opera dell’Accademia degli Avventurieri.
La preside Margareth Malvet aiutata dal corpo insegnanti e dagli allievi, ha allietato la serata degli illustri ospiti 
presenti con dimostrazioni pratiche di come stanno andando i lavori di istruzione della sua scuola.
Presenti molte cariche importanti e molti emissari inviati in rappresentanza .
Fra i tanti abbiamo potuto notare la presenza di tutto il consiglio di Mordirovo e alcuni inviati dai collegi di Oltrevalle
Ma non ci sono di certo sfuggiti dei cadetti in licenza inviati dalla DAGA o il caro padrone di casa Amber Blake , 
presente anche in veste di rappresentante della famiglia dei Verbringer.
Presente anche Maurizio Mormorio e Tivan, inviato in rappresentanza di Sannabidia, così come le famiglie mercantili dei 
Tagliapietra, presente con molti dei suoi esponenti e gli Alwyneer che hanno inviato due elfe gemelle accompagnate 
dalla loro scorta.
Ma anche Lucia Libon col suo seguito e Dominick Urdan con sua moglie hanno fatto il loro ingresso per unirsi a tutti i 
graditi e sopracitati ospiti.
Simpatica partecipazione quella del radicato Melo che assieme a Niko sono stati invitati a partecipare.
La serata si è svolta con estrema tranquillità e nel migliore dei modi. Gli invitati si sono dimostrati divertiti e contenti 
oltre che interessati alle attività svolte.
Non possiamo dunque che essere lieti di esserne stati testimoni e averne potuto parlare.
In attesa di una nuova e sorprendente serata come questa, ci congediamo, chissà cosa ci riserveranno i sempre più 
bravi allievi dell’Accademia degli Avventurieri in futuro!

Edythe Kelleher

Il C.R.E.P.A si riunisce
Seconda riunione per il gruppo di ascolto Gli S.P.I giungono ad Oltrevalle

Seconda riunione de C.R.E.P.A a Sannabidia.
Notizie certe ci informano che durante il secondo 
incontro tenutosi nella cittadina fondata da 
Mainster Max, i partecipanti siano stati maggiori e 
più coinvolti nel parlare e ascoltare.
Pare che l'idea del nostro amico avventuriero, che 
ricordiamo fu dal periodo di Allegro a quello di 
Gioviale rapito e torturato da Jack Napier, si stia 
rivelando molto utile a chi ha bisogno e abbia 
voglia di dare voce a qualcuno dei propri affanni.
Nostra premura quindi complimentarci con Jerome 
le Chat per aver creato un gruppo che non lasci 
solo nessuno coi suoi problemi!
Chissà che in futuro simili incontri non possano 
essere fatti anche nelle altre città del 
continente!

Edythe Kelleher

Un nuovo gruppo di avventurieri si è stabilito ad Oltrevalle durante 
il mese di Ombroso.
I membri dell'organizzazione S.P.I, acronimo di Società Potere 
Indiscusso sono stati un valido e grande aiuto per i nostri già 
conosciuti compagni di avventure. Infatti durante la spedizione 
avvenuta ad Ombroso hanno collaborato e contribuito alla riuscita 
della stessa.
Abbiamo già avuto modo di porre qualche domanda a Johanna 
Moorings, una loro esponente, che ci ha parlato della loro sorpresa 
nel trovare avventurieri così pronti ad apliare le loro vedute. 
Speriamo presto di poter intervistare qualche altro loro membro e 
raccontarvi meglio di questo nuovo gruppo che si è unito alla vita di 
Oltrevalle.

Magnus Gladio

A Talsea nasce la M.A.F.I.A
Non fatevi cogliere impreparati dalle avventure!

Al Mazzo Scoperto si è tenuto il primo incontro della M.A.F.I.A, acronimo 
di Moderna Associazione Fedeli Intrepidi Avventurieri.
Questo nuovo gruppo ha l'obbiettivo comune di organizzarsi al meglio 
prima di ogni nuovo incarico, affinchè non ci siano più inutili discussioni 
sulle ricompense trovate o ricevute durante le spedizioni.
Semplicemente un referente avrà la premura di appuntare nome e 
cognome degli avventurieri che useranno SOLO per il bene della missione 
reagenti, pergamene e altro per poi richiedere il giusto rimborso per gli 
oggetti usati.
Non fatevi dunque cogliere impreparati e tenete occhi e orecchie aperti 
pronti per la prossima riunione!

Edythe Kelleher

UN MESSAGGERO PER STEVINO
Teorie accettate. Simposio meritato!

Nella parte finale di Ombroso un messaggero è giunto in taverna ad Oltrevalle in cerca di Stevino. La 
missiva recante il sigillo di Novaterra portava con se la lieta notizia dell'accettazione delle sue teorie.
Stevino pazzo di gioia ha radunato tutti i suoi averi ed è salito sul primo carro trovato diretto a 
Novaterra dove terrà un simposio.
Nostra premura sarà mandare un inviato che possa assistere e mandarci notizie di questa nuova 
avventura per il nostro amico.
Gli facciamo i più calorosi dei complimenti ringraziandolo per il prezioso aiuto dato in questi tempi a 
tutti noi.

Edythe Kelleher
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Occhio al Bosco degli Occhi Nuova riunione del C.R.E.P.A
Il gruppo di ascolto alla sua seconda riunione

Festa a Mordirovo
L'Accademia degli Avventurieri offre una serata di 

dimostrazioni
Ci giunge voce che il Bosco degli Occhi 
continua a rifiutare chiunque si avvicini, 
rendendo molto più difficile quindi la consegna 
della Ferrite necessaria al completamento del 
Pilastro di cui più esperti si stanno 
occupando.
A quanto pare il Bosco costringe chiunque ad 
allontanarsi per tornare al proprio lu9ogo 
d'origine.
Consigliamo la massima prudenza se ci si 
avventura in quella zona, e ad evitarla del 
tutto se non necessaria la vostra presenza 
in quel luogo.
Scoraggiamo quindi i curiosi o gli sciocchi che 
vogliano vedere coi loro occhi e saggiare sulla 
propria pelle l'esperienza di essere scacciati 
dal Bosco degli Occhi.

Magnus Gladio

Nella bella Sannabidia si è svolto il secondo incontro del C.R.E.P.A 
che ricordiamo essere l’acronimo di: Centro di Recupero Emotivo e 
Pubblico Ascolto.
Il cielo grigio e i tuoni in lontananza non hanno scoraggiato chi 
aveva già partecipato alla prima riunione,  che, si è presentato 
puntuale e in molti non da soli.
Maggiore infatti è stato il numero dei presenti che hanno 
ascoltato il fondatore del gruppo Jerome le Chat, avventurieri che 
ricordiamo, fra le tenate vicende, essere stato rapito, torturato e 
sopravvissuto al famigerato Jack Rapier.
Duro è il suo racconto intriso di sofferenza per l’esperienza 
vissuta, ma necessario da conoscere affinchè anche i partecipanti 
possano aprirsi e raccontare i loro affanni.
Infondo come vogliamo continuare a ricordare è questo ciò a cui 
serve il C.R.E.P.A: aiutare e ascoltare chiunque abbia voglia di 
essere udito. 
Rinnoviamo gli auguri ed i complimenti a Jerome le Chat per il suo 
adoperarsi a favore dei meno ascoltati per fare in modo che escano 
la loro voce e possano stare sempre meglio.
Quindi lunga vita al C.R.E.P.A!

Edythe Kelleher

Il 28 di Ombroso a Mordirovo si è tenuta una festa 
organizzata dall'Accademia degli Avventurieri.
Moltissime le cariche presenti fra cui il nostro Oligarca 
della magia Tivan, avremmo voluto porgergli qualche 
domanda sulla serata ma purtroppo dati i suoi impegni 
non siamo ancora riusciti a incontrarlo.
Presente in veste di maestra e penna per il Foglio 
Verde la nostra edit-trice di fiducia Edythe Kelleher 
che ha rilasciato una breve dichiarazione affermando: 
"La direttrice Margareth si è impegnata tantissimo 
affinchè tutta la festa fosse un successo, noi 
insegnanti le siamo grati per tutto quello che fa!"
Una piccola svista è stato il mancato invito ad alcune 
cariche di Oltrevalle che ci sono risultati assenti, ma 
una scivolata lieve ci può stare, specie se c'è la regina 
delle cadute nel corpo insegnanti!
Sicuramente la prossima festa andrà meglio.
Buon lavoro Accademia!

Magnus Gladio
Splendida collaborazione

Gli avventurieri più uniti che mai

Sono ormai mesi che viaggio con gli 
avventurieri di Talsea e, sono 
altrettanti mesi che scrivo vari articoli 
per il Foglio Verde.
Quindi tanti sono stati i momenti 
condivisi con loro vedendoli all'opera con 
diversi nemici e alleati. Posso citare i 
Pirogeni ad esempio, come posso citare 
l'incontro con Orchi e Goblin, i Nottiferi 
e tanti altri.
Ma nella spedizione avvenuta ad 
Ombroso ho visto qualcosa di 
spettacolare avvenire fra teurghi, 
arcanisti, alchimisti e artefici. Questo 
quartetto i cui studi sono seguiti dai 
collegi degli Alfieri, Madragola, Ruota 
Dentata e Fenice si sono prodigati a 
raccogliere tutto ciò che necessitava al 
corretto svolgimento della missione. Ma 
non da meno sono stati i nostri guerrieri 
che vegliando sui compagni li hanno 
protetti da possibili attacchi. Con 
orgoglio posso dire che senz perdere 
troppo tempo hanno tutti impiegato le 
proprie energie per raggiungere il comune 
obbiettivo.
Vederli muoversi come un ingranaggio 
perfetto ci fa ben sperare che in futuro 
sempre più incarichi possano essere 
svolti con cotanta e minuziosa 
precisione.

Magnus Gladio

Una spedizione dolorosa Disservizi al Senato

La Senatrice Anita Gabiraldi Matinez 
Delgado rientrata da poco in città è 
subito ripartita alla volta dei territori a 
Nord di Oltrevalle, ad accompagnarla 
l'Oligarca della magia Tivan Taneleer.
Ci giunge notizia che nonostante la sua 
presenza molte sono le perdite causate 
da qualcosa che ad oggi nemmeno noi del 
Foglio Verde sappiamo con esattezza cosa 
sia.
Si raccomanda quindi a tutti i cittadini la 
massima prudenza laddove si facciano 
scampagnate nei boschi.
Alle famiglie delle vittime porgiamo le 
nostre condoglianze.

Magnus Gladio

Ci giunge voce che i cittadini di Oltrevalle in questi giorni 
stanno vivendo la spiacevole esperienza di un disservizio 
e malfunzionamento al senato.
Taluni dicono addirittura di aver visto i Senatori 
allontanarsi in tutta fretta dalla città senza fornire 
spiegazioni a nessuno.
Immagianiamo dunque il profondo disagio che si è venuto 
a creare per chi, al senato aveva urgenze o affari da 
sbrigare.
Augurando loro che sia solo una situazione momentanea 
e che non si protragga nel tempo restiamo in attesa di 
sviluppi per aggiornarvi e mettervi a conoscenza delle 
ultime novità.

Jerome le Chat

A Talsea nasce la M.A.F.I.A
Non fatevi cogliere impreparati dalle avventure!

Al Mazzo Scoperto si è tenuto il primo incontro della M.A.F.I.A, acronimo 
di Moderna Associazione Fedeli Intrepidi Avventurieri.
Questo nuovo gruppo ha l'obbiettivo comune di organizzarsi al meglio 
prima di ogni nuovo incarico, affinchè non ci siano più inutili discussioni 
sulle ricompense trovate o ricevute durante le spedizioni.
Semplicemente un referente avrà la premura di appuntare nome e 
cognome degli avventurieri che useranno SOLO per il bene della missione 
reagenti, pergamene e altro per poi richiedere il giusto rimborso per gli 
oggetti usati.
Non fatevi dunque cogliere impreparati e tenete occhi e orecchie aperti 
pronti per la prossima riunione!

Edythe Kelleher

Compagnia Mercantile Due 
Colonne

Confederazione del Commercio

Nuove piume cercasi

Sai scrivere?
Hai voglia di dimostrare quanto una piuma possa 
ferire più di una spada?
O semplicemente hai un buon orecchio per le voci 
che circolano?
Il Foglio Verde cerca sempre nuovi giornalisti che 
abbiano voglia di dire la loro!
Contattaci per essere uno di noi!


